

EN esta vorágine del mundo moderno, las drogas representan un papel capital, sus perniciosos efectos son sobradamente conocidos. Quizá sea la heroína la droga más peligrosa: produce una adicción tan grave que es imposible después prescindir de ella. El drogadicto por heroína llegará a los extremos más extremos con tal de no prescindir de ella, aun conociendo cuánto pierde y lo poco que gana.



EFFECTOS DE LA HEROINA

Sus efectos son bien conocidos gracias a las últimas investigaciones realizadas: en un experimento llevado a cabo en el Instituto Sweetsleeping de Drogología, situado en Massachusetts, se sometió a una docena de pacientes drogadictos a inyecciones periódicas de heroína, sin superar las tasas de su adicción. A las tres semanas del comienzo les saltó

a diez de ellos una erupción de Daotz y Velarde en un brazo, el derecho, que en algunos casos derivó a gangrena gaseosa.

En otros casos una erupción de la Independencia, con malasañitis y dos de mayo, afectó a los sometidos al experimento y fue necesario suspenderlo cuando cañones de artillería salieron de la Maestranza para defender al pueblo de los ataques del gabacho. En un caso concreto en que, por inadvertencia, se aumentó la dosis de heroína a uno de los pacientes sufrió un Andrés Torrejón del bazo que lo puso a las puertas de la muerte, propiciando, de paso, el matrimonio del teniente Ruiz con Manuela Malasaña.

DR. AEMILIUS



¡VIAJE AL SOBACO DE AFRICA!

¡No hay que pagar nada! ¡Ponga a nuestra disposición su seguro de vida y alguna que otra tontería (una finca, unas joyas, etc.) y sin pagar un solo duro le haremos viajar al sobaco de Africa! ¡Sí, señoras y señores: la región menos explorada del continente del corazón de ébano y de garras de música indiscrutable, le espera! ¡Buena oportunidad para abandonar para siempre a los suyos! ¡Una discreta forma de suicidio! ¡Viaje con nosotros: le garantizamos todo! ¡No hacen falta vacunas tampoco! ¡Usted échele un par de sambas a la cosa y a morir en Africa! ¡Por fin la liberación! Y garantizamos también de todo. Chicas, orquestas, vino, actores de televisión (segunda mano pero aún cachas) y aire acondicionado hasta el último momento. ¡No pierda el tren de la felicidad! ¡Muera este verano en Africa! ¡Saldrá su foto en los periódicos (con león muerto o elefante muerto, a elegir) y su esquela tendrá un fondo de leopardo precioso! Le esperamos.

WHO KNOWS

